



Ciencias de la Información

ISSN: 0864-4659

revistaci@idict.cu

Instituto de Información Científica y

Tecnológica

Cuba

Biblioteca móvil digital

Ciencias de la Información, vol. 43, núm. 1, 2012, p. 83

Instituto de Información Científica y Tecnológica

La Habana, Cuba

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=181423784014>

- Cómo citar el artículo
- Número completo
- Más información del artículo
- Página de la revista en redalyc.org

redalyc.org

Sistema de Información Científica

Red de Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal

Proyecto académico sin fines de lucro, desarrollado bajo la iniciativa de acceso abierto

## ■ Biblioteca móvil digital

Las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones están modificando la dinámica de la Bibliotecas. Se puede afirmar que la idea de las bibliotecas rodantes no es novedosa y hay experiencias de ellas en todas partes en varios formatos, el más conocido de todos es el de los autobuses-biblioteca o bibliobuses. Se presenta el proyecto denominado Digital Bookmobile el cual no transporta libros de papel sino libros digitales. Es un autobús biblioteca y ha sido creado por Over Drive para promover los contenidos digitales de las bibliotecas que lo contraten. El autobús está equipado con equipos de computación, wifi, pantallas de alta definición, equipos de audio y portátiles de todo tipo (libros electrónicos descargables, libros de audio y vídeos). Posee espacio para el archivo digital, una sala «lounge» para ver vídeos, una zona para los gadgets portátiles así como dos pequeñas salas dedicadas a la experiencia con ebooks y audiobooks (libros electrónicos descargables, libros de audio y vídeos). Ver figura 1. Transporte Biblioteca Móvil Digital.

Procesado por:

El ejecutivo Nacional de la Sociedad Cubana de Ciencias de la Información.

Fuente: Portal Papel en Blanco. Disponible en: <http://www.papelenblanco.com/bibliotecas/digital-bookmobile-la-biblioteca-movil-sin-libros>; Digital bookmobile <http://www.digitalbookmobile.com>

## ■ Nueva publicación: Sapiens-Research

La revista semestral digital Sapiens Research, editada por el Grupo de Investigación Sapiens Research, es para la comunidad académica e investigativa de todo el mundo, que está interesada en leer una publicación «descuadrada», compuesta por documentos que van desde entrevistas hasta artículos científicos producidos por personas cuyos roles están involucrados o relacionados con la investigación, la



Figura 1. Transporte Biblioteca Móvil Digital.

academia, el aprendizaje, las revistas especializadas y muchos más temas.

Este aguerrido grupo de realizadores no tiene afiliación universitaria o entidad pública. Datos curioso para el argot latinoamericano, su colectivo esta compuesto en un 95% por mujeres, respetadas investigadoras de América y Europa. Relevante estadística de la revista, ha sido leída en poco más de un año por más de 46.300 lectores, de más de 600 ciudades y esta incluida en bases-índices de Alemania, Argentina, Polonia, India, China, Estados Unidos, Dinamarca y España. No solo publica artículos de investigación sino artículos de interés para la sociedad, escritos o relacionados con actores de la academia y la investigación, por ello hay diálogos, entrevistas, reseñas, artículos escritos por investigadores frente a sus lugares de faenas. Está publicada en el Ranking U-Sapiens, clasificación de universidades colombianas según indicadores de investigación.

Como clara tendencia los investigadores son convocados a escribir artículos de no más de 5000 palabras y 20 referencias bibliográficas, con el ánimo de resaltar las capacidades de análisis y abstracción de los autores. En estos momentos circula la primera edición de su 2do. Volumen

Autor: Ms.C. Carlos Roberto Peña Barrera Editor-jefe

Boletín Científico Sapiens-Research

Disponibe en:

[http://dialnet.unirioja.es/servlet/listaarticulos?tipo\\_busqueda=EJEMPLAR &revista\\_busqueda=16788&clave\\_busqueda=296426](http://dialnet.unirioja.es/servlet/listaarticulos?tipo_busqueda=EJEMPLAR &revista_busqueda=16788&clave_busqueda=296426)

Bogotá, Colombia



Figura 2. Portada de la Revista no. 1 de 2012.

## ■ Multimedia sobre mantenimiento industrial

Tiene como propósito fundamental compilar, sistematizar y estructurar la información, sobre el servicio u objetivo de trabajo que pretendamos, es una plataforma interactiva, dinámica y asequible, su propósito fundamental es servir de apoyo y consulta para proyectos de trabajo, docencia e investigación. Este producto permite aplicar y realizar diversas gestiones como: mantenimientos y técnicas de diagnóstico, que incluye análisis de patentes y tendencias, además para coadyuvar a un mayor poder de análisis, fue dotada de elementos interactivos, tales como, audiovisuales, infografías, literatura científica y de divulgación, software, entre otras facilidades.

Puntualizado, el mantenimiento industrial es una actividad que conserva la calidad del servicio que se presta, y sobre todo en la infraestructura existente en los centros de producción con óptimas condiciones de seguridad, eficiencia y economía. El mantenimiento es de gran importancia, pues sus objetivos son la base para un adecuado funcionamiento de los centros de producción de una empresa, soportadas estas gestiones en una plataforma como la propuesta resultaría de vital significado para la proyección inmediata y futura de la empresa. Para más argumentos sobre el producto, puede contactarnos en: Instituto de Información Científica y Tecnológica, (IDICT), La Habana, Cuba. Los direcciones electrónicas de sus autores:

antonio@idict.cu; ubaldo@idict.cu; valiente@idict.cu



Figura 3. Portada de CD, Producto informativo.